

Leçon 22
Le service des sœurs (4)
La prière des sœurs

Lecture biblique : Actes 12.11-12 ; Ep 6.18

- I. Dans la vie d'église, les sœurs doivent prendre l'initiative concernant la prière :**
- A. En Actes 12.12, nous voyons que dans la maison de Marie, un nombre considérable de personnes étaient réunies pour prier.
 - B. Cela indique que la prière concernant Pierre fut faite principalement dans la maison d'une sœur.
 - C. Nous voyons de cet incident que dans la vie d'église, les sœurs doivent prendre l'initiative quant à la prière.
 - D. Selon le principe de base de la Parole, les activités doivent être menées par les frères, et la plupart du temps, les sœurs doivent effectuer le travail de soutien derrière la scène ; le principal travail de soutien est de prier.
 - E. C'était exactement la situation dans le cas de Pierre ; après avoir été libéré, il s'est rendu dans la maison de Marie, où de nombreux saints étaient encore en train de prier—v. 11-12.
- II. Nous ne devrions pas permettre aux circonstances liées au temps ou au lieu d'affecter notre prière ; alors que nous apprenons à exercer notre esprit et à prier en esprit, les circonstances liées au temps ou au lieu ne devraient pas nous empêcher de libérer notre esprit dans la prière :**
- A. Si nous permettons aux circonstances de temps et de lieu d'affecter nos prières, nous rencontrerons de nombreuses situations dans lesquelles notre esprit est fermé.
 - B. Notre exercice ne devrait pas changer simplement parce que nous sommes seuls ou nous sommes avec d'autres frères et sœurs ; notre exercice dans la réunion de prière devrait être le même que notre exercice dans notre temps du matin avec le Seigneur.
 - C. Certains frères et sœurs viennent à la réunion de prière déterminés à ne pas prier :
 - 1. Une sœur peut se sentir épuisée par sa journée chargée et être disposée à laisser les autres prier, alors qu'elle se contente de dire Amen ; une autre sœur peut estimer que ce n'est pas à elle de prier.
 - 2. Lorsque de nombreux frères et sœurs n'ouvrent pas la bouche, toute la réunion est lourde et morte ; nous devons renverser cette situation.
 - D. À partir de maintenant, nous devons apprendre à prier en esprit à tout moment (Ep 6.18), quelle que soit la situation.
 - E. Il est difficile d'avoir un esprit ouvert lorsque nous n'avons pas un esprit fort, vivant, plein et élevé ; si nous désirons avoir un esprit fort, vivant, plein et élevé, nous devons passer du temps en prière.
- III. Nous devons apprendre à nous restreindre et à nous tourner à notre esprit dans la prière :**
- A. Souvent, nos pensées distrayantes sont une frustration pour nos prières ; elles nous font nous détourner de notre esprit de sorte que nous ne pouvons pas prier :
 - 1. Si nous sommes indisciplinés et peu sérieux devant Dieu, nous serons incapables d'être calmes ; nous aurons des pensées errantes et distrayantes.
 - 2. Par la grâce du Seigneur, si nous apprenons à nous contrôler, nos pensées seront maîtrisées ; lorsque nous nous arrêterons pour prier, nous serons immédiatement calmes, et il nous sera facile de nous tourner à notre esprit.
 - B. « Permettez-moi de dire que j'ai vu beaucoup de frères et de sœurs – les sœurs plus que les frères – qui sont peu sérieux dans leurs paroles ; cela ne signifie pas qu'ils utilisent des mots impurs, mais qu'ils sont indisciplinés dans leurs propos » (*The Collected Works of Witness Lee, 1958*, vol. 1, "How to Enjoy God and Practice the Enjoyment of God," ch. 19, p. 552):
 - 1. Puisqu'ils sont indisciplinés et peu sérieux dans leurs paroles, leurs pensées volent partout dans tous les sens ; après avoir parlé de cette manière, peut-être qu'ils ont besoin d'attendre jusqu'au lendemain avant de pouvoir prier puisqu'ils sont incapables d'être calmes et de se tourner à leur esprit.

2. Même s'ils se réveillent tôt le matin, ils peuvent encore avoir toutes sortes de pensées qui se bousculent dans leur intelligence, et par conséquent, ils ne peuvent pas prier encore.
3. Chaque personne qui a une abondance de paroles ne peut pas prier ; lorsque quelqu'un parle continuellement, tout son être est égaré ; il n'a aucun moyen d'arrêter son être, et il ne peut pas prier.
4. De ce fait, une personne qui apprend à prier doit apprendre à contrôler sa parole ; cette personne doit apprendre à restreindre son être, non seulement dans une chose, mais en tout.

IV. Nous devons apprendre à contempler Dieu avant de prier :

- A. Nous devons d'abord toucher Dieu avant de pouvoir prier ; cela signifie que notre esprit doit toucher l'esprit de Dieu – Jean 4.24 :
1. Lorsque nous voulons prier, nous devons nous libérer de toutes les affaires, arrêter nos activités mentales, et tourner tout notre être des choses extérieures vers notre esprit.
 2. Nous devons apprendre à exercer notre esprit pour toucher l'Esprit de Dieu ; alors nous apprendrons à contempler Dieu.
- B. Lire la Parole nous aide à tourner à notre esprit :
1. Si nous ne pouvons pas tourner à notre esprit ou être calme, nous pouvons commencer par lire la Parole.
 2. Nous pouvons alors utiliser les paroles de la Bible pour calmer nos pensées afin de nous tourner à notre esprit ; nous pouvons transformer les paroles qui nous touchent en prière ; c'est un moyen facile de nous tourner à notre esprit.
 3. Alors nous contemplerons Dieu, nous verrons Dieu ; notre esprit contactera Dieu, et nous pourrons offrir des prières sincères.

V. Les frères et les sœurs doivent se coordonner pour prier ; si seuls les frères prient dans une réunion et que les sœurs ne répondent pas, nos réunions seront comme un corps paralysé, qui n'est ni beau ni vivant :

- A. Après que quelques frères ont prié, quelques sœurs devraient y participer, et après que quelques sœurs ont prié, quelques autres frères devraient se joindre à eux avec d'autres prières :
1. Si les prières des frères sont trop rapides, les sœurs risquent de ne pas pouvoir suivre ; cela exige que les frères soient disposés à faire une pause et à attendre pour que d'autres sœurs puissent se joindre à eux pour prier.
 2. De plus, lorsqu'il y a une pause au milieu d'une forte atmosphère de prière, les sœurs doivent comprendre que les frères veulent qu'elles se joignent à eux.
 3. À ce moment-là, les sœurs avec plus d'expérience doivent prier immédiatement ; si les sœurs avec plus d'expérience ne prient pas, il sera moins probable que les jeunes sœurs douces et timides suivent.
 4. Ensuite, lorsqu'une sœur y participe pour combler le temps créé par la pause, les frères doivent se rendre compte que d'autres sœurs peuvent suivre ; ainsi, il n'est pas nécessaire que les frères se précipitent pour prier à nouveau ; ils doivent laisser du temps à d'autres sœurs pour prier.
- B. Nous espérons que les frères et les sœurs commenceront à prier en coordination de manière forte ; en général, il y a plus de sœurs que de frères qui assistent aux réunions, il faut donc leur permettre de fonctionner plus ; cela remplira la réunion de jouissance :
1. Si les sœurs ont plus d'occasions pour prier, elles seront plus libérées.
 2. Les frères ont la responsabilité de donner aux sœurs plus d'occasions de prier, et les sœurs ont la responsabilité d'offrir des prières au bon moment.
 3. Cette coordination permettra que les fonctions des frères et des sœurs soient menées à bien de manière appropriée.

Extraits du ministère :

LES SŒURS PRENANT L'INITIATIVE DE PRIER

En Actes 12.12, nous voyons que dans la maison de Marie, un nombre considérable de personnes étaient réunies pour prier. Cela indique que la prière concernant Pierre fut faite principalement dans la maison d'une sœur. Nous voyons de cet incident que dans la vie d'église, les sœurs doivent prendre l'initiative quant à la prière. Selon le principe de base de la Parole, les activités doivent être menées par les frères, et la plupart du temps, les sœurs doivent effectuer le travail de soutien derrière la scène. Le principal travail de soutien est de prier. C'était exactement la situation dans le cas de Pierre. Après avoir été libéré, il s'est rendu dans la maison de Marie, où de nombreux saints étaient encore en train de prier. (*Life-study of Acts*, msg. 34, pp.293-294)

NE PAS PERMETTRE AUX CIRCONSTANCES LIÉES AU TEMPS

ET AU LIEU D'AFPECTER NOTRE PRIÈRE

Nous ne devrions pas permettre aux circonstances liées au temps ou au lieu d'affecter notre prière. Alors que nous apprenons à exercer notre esprit et à prier en esprit, les circonstances liées au temps ou au lieu ne devraient pas nous empêcher de libérer notre esprit dans la prière. Dans le passé, nous avons permis aux circonstances de temps et de lieu d'influencer nos concepts et notre volonté de prier. Bien que de nombreux frères et sœurs réalisent la nécessité d'avoir communion avec Dieu en priant en esprit, ils ne voient pas qu'ils permettent que leur communion et leur prière soient affectées par des considérations liées au temps ou au lieu. Notre exercice ne devrait pas changer simplement parce que nous sommes seuls ou nous sommes avec d'autres frères et sœurs. Notre exercice dans la réunion de prière devrait être le même que notre exercice dans notre temps du matin avec le Seigneur. Si nous permettons aux circonstances de temps et de lieu d'affecter nos prières, nous rencontrerons de nombreuses situations dans lesquelles notre esprit est fermé. Par exemple, lorsque nous assistons à une réunion de messages, nous avons souvent l'idée que seul le frère qui donne le message et les frères qui dirigent la lecture biblique et les cantiques ont besoin de prier, car nous ne sommes là que pour écouter un message. Ainsi, dès le commencement, notre esprit est fermé et notre intelligence ne considère pas la question de la prière. Parfois, nous nous comportons même de cette manière dans la réunion de prière. Certains frères et sœurs viennent à la réunion de prière déterminés à ne pas prier. Un frère peut avoir honte de prier parce qu'il a fait quelque chose dans la chair. Un autre frère peut penser qu'il ne doit pas prier parce qu'il est un nouveau croyant, qui a peu d'expérience de la prière et qui ne connaît pas la Bible. Une sœur peut se sentir épuisée par sa journée chargée et être disposée à laisser les autres prier, alors qu'elle se contente de dire Amen. Une autre sœur peut estimer que ce n'est pas à elle de prier. Lorsque de nombreux frères et sœurs n'ouvrent pas la bouche, toute la réunion est lourde et morte. Nous devons renverser cette situation. À partir de maintenant, nous devons apprendre à prier en esprit à tout moment (Ep 6.18), quelle que soit la situation. Tant que l'occasion se présente, nous devons prier ; nous devons saisir chaque occasion de prier. (*The Collected Works of Witness Lee, 1961-1962*, vol. 2, "The Priesthood and God's Building," ch. 4, pp. 42-43)

Prier

Pour être ouvert dans notre esprit, nous devons passer du temps en prière. Si nous désirons être ouverts, nous devons exercer davantage notre esprit. L'exercice et l'utilisation de notre esprit impliquent principalement la prière. Si nous manquons de prière, nous aurons un esprit dégonflé. Il est difficile d'avoir un esprit ouvert lorsque nous n'avons pas un esprit fort, vivant, plein et élevé. Si nous désirons avoir un esprit fort, vivant, plein et élevé, nous devons passer du temps en prière.

Notre esprit est un organe pour contacter Dieu, et la façon la plus cruciale de contacter Dieu est de prier. Une prière audible est une prière, et une prière silencieuse est également une prière. Même regarder Dieu pendant un bref instant est aussi une prière. Tant que nous prions de ces manières, notre esprit touchera Dieu. Si nous prions plus, notre esprit touchera Dieu plus, et notre esprit sera fort, vivant, frais, plein et libéré. Avec un tel esprit, ouvrir notre esprit sera quelque chose de tout à fait spontané.

Notre esprit mélangé est un esprit de prière (Rm 8.16, 26), et l'Esprit de Dieu est même appelé « l'Esprit de grâce et de supplication » (Zach 12.10). Un tel Esprit nous pousse à prier. Si nous voulons que notre esprit soit fort, nous devons prier ; si nous voulons que l'Esprit de Dieu augmente en nous, nous devons prier. Par la prière, notre

esprit est exercé, et par la prière, notre esprit est ouvert. (*The Collected Works of Witness Lee, 1961-1962, vol. 2, "The Priesthood and God's Building," ch. 5, p. 56*)

APPRENDRE À NOUS RESTREINDRE ET À NOUS TOURNER À NOTRE ESPRIT EN PRIÈRE

Certains frères et sœurs peuvent être clairs concernant la prière dans le Saint-Esprit, mais peut-être qu'ils ne savent pas comment entrer dans l'Esprit. Toute personne qui apprend à prier rencontre ce problème. Nous avons souvent des pensées distrayantes lorsque nous nous agenouillons pour prier. Lorsque nous essayons de rejeter une pensée, une autre vient. Pendant que nous nous occupons de la deuxième pensée, une autre envahit notre intelligence. Les pensées arrivent comme un essaim d'abeilles. Elles bourdonnent dans notre intelligence et nous empêchent de prier. Si nous sommes incapables de contrôler nos pensées, nous pouvons nous mettre en colère et déclarer que nous ne prierons plus. Dans cette situation, nous avons échoué. Bien souvent, nos pensées distrayantes sont une frustration pour nos prières. Elles nous font nous détourner de notre esprit afin que nous ne puissions pas prier.

Nos pensées nous distraient parce que nous sommes des personnes peu sérieuses devant le Seigneur. Une personne indisciplinée et peu sérieuse a des pensées qui la distraient. Si nous sommes indisciplinés et peu sérieux devant Dieu, nous ne pourrions pas être calmes. Nous aurons des pensées errantes et distrayantes si nous sommes peu sérieux devant le Seigneur. Plus nous sommes lâches devant le Seigneur, plus nos pensées seront distraites. Par la grâce du Seigneur, si nous apprenons à nous contrôler, nos pensées seront maîtrisées. Lorsque nous nous arrêterons pour prier, nous serons immédiatement calmes, et il nous sera facile de nous tourner à notre esprit.

Permettez-moi de dire que j'ai vu beaucoup de frères et de sœurs – les sœurs plus que les frères – qui sont peu sérieux dans leurs paroles. Cela ne signifie pas qu'ils utilisent des mots impurs, mais qu'ils sont indisciplinés dans leurs paroles. Lorsqu'ils conversent avec d'autres personnes, ils ne semblent pas pouvoir s'arrêter de parler. Comme ils sont indisciplinés et peu sérieux dans leurs propos, leurs pensées volent dans tous les sens. Après avoir parlé de cette manière, ils doivent parfois attendre le lendemain avant de pouvoir prier, car ils sont incapables de se calmer et de se tourner à leur esprit. Même s'ils se réveillent tôt le matin, ils peuvent encore avoir toutes sortes de pensées qui se bousculent dans leur intelligence, et par conséquent, ils ne peuvent pas prier encore. Toute personne qui est abondante en paroles ne peut pas prier. Lorsqu'une personne parle continuellement, tout son être est égaré. Son être entier est capturé par des pensées qui errent dans le monde entier. Il n'a aucun moyen d'arrêter son être, et il ne peut pas prier. Par conséquent, une personne qui apprend à prier doit apprendre à contrôler sa parole. Il doit apprendre à restreindre son être, non seulement dans une chose mais en tout.

De nombreux saints ont appris quelques leçons au sujet de se restreindre. Certains sont capables de s'arrêter au milieu de leur colère et de se tourner à Dieu pour confesser et prier. Cette prière et cette confession relèvent entièrement de leur esprit. Une telle personne peut facilement prier dans son esprit. Cela ne signifie pas qu'une personne qui perd facilement son sang-froid peut facilement prier dans son esprit. Au contraire, une personne qui peut se contrôler même lorsqu'elle se met en colère a tendance à trouver facile de se tourner à son esprit pour prier.

Il y a, bien sûr, de nombreux frères et sœurs qui ne peuvent pas se contrôler lorsqu'ils se mettent en colère. Même lorsque les autres essaient de les arrêter, ils sont incapables de se contrôler lorsqu'ils perdent leur sang-froid. Ils ne savent pas ce que cela signifie d'être sous contrôle. On peut les comparer à une voiture qui n'a pas de freins ; elles sont incapables de s'arrêter. Il n'est pas facile pour une telle personne de se tourner à son esprit et de prier. Elle peut avoir besoin d'attendre une semaine avant de pouvoir prier à nouveau. Son être tout entier a été dépensé par son tempérament.

Cette illustration devrait nous aider à voir que si nous voulons apprendre à prier, nous devons apprendre à nous contrôler devant Dieu. Si nous nous contrôlons dans les choses ordinaires, il nous sera facile de contrôler nos pensées lorsque nous prions. Nos pensées seront soumises, et il nous sera facile de nous arrêter, de nous calmer, et de nous tourner à notre esprit. Il nous sera facile de nous détacher de nos pensées afin de nous tourner à notre esprit. Une personne qui veut apprendre à prier en esprit doit apprendre à se contrôler à tout moment.

Nous classons souvent les gens comme des extravertis ou des introvertis. Il est difficile pour ceux qui sont extravertis d'apprendre à prier. Ils semblent être capables de tout faire, mais il leur est difficile de rester calmes pour prier. Il est donc difficile pour eux d'absorber et d'apprécier Dieu, sans parler du fait qu'ils ont de nombreuses

prières sans réponse. C'est une grande perte. Il est profitable pour une personne de consacrer un peu de temps chaque jour pour calmer ses pensées et tourner tout son être vers Dieu afin de Le contacter. Cependant, une telle personne doit être celle qui se restreint. Si nous voulons apprendre à prier dans le Saint-Esprit, nous devons apprendre la leçon de nous restreindre dans notre vie quotidienne, nous contrôler en tout. Si nous pouvons nous contrôler de cette manière, il nous sera facile d'arrêter nos activités et de prier.

APPRENDRE À CONTEMPLER DIEU AVANT DE PRIER

Si nous sommes capables de nous restreindre et de nous tourner vers l'Esprit de cette manière, nous ne devons pas immédiatement ouvrir la bouche pour prier. Au chapitre 5, nous avons examiné dix points auxquels nous devons faire attention lorsque nous prions. Après avoir été calme, nous devons contempler Dieu. Cela signifie que pour prier, nous devons d'abord toucher Dieu. Nous devons d'abord toucher Dieu avant de pouvoir prier. Cela signifie que notre esprit doit toucher l'Esprit de Dieu. Lorsque nous sommes occupés par de nombreuses choses extérieures, il n'y a aucun moyen pour nous de toucher Dieu. Lorsque nous voulons prier, nous devons nous libérer de toutes les affaires, arrêter nos activités mentales et tourner tout notre être des choses extérieures vers notre esprit. Nous devons apprendre à exercer notre esprit pour toucher l'Esprit de Dieu. Nous apprendrons alors à contempler Dieu. Comme Dieu est Esprit et qu'Il habite dans notre esprit, il n'est pas difficile de Le toucher. Lorsque tout notre être est occupé, et que nous vivons dans notre intelligence, Dieu semble disparaître. Pourtant, Il n'a pas disparu, mais nous Lui avons tourné le dos. Nous ne Le contemplons pas. Mais dès que nous sommes libres de nos pensées et que nous nous tournons des choses extérieures vers notre esprit, nous touchons Dieu immédiatement. C'est ce qu'on appelle contempler Dieu, et c'est toucher Sa présence dans notre esprit. Dès que nous touchons Dieu dans notre esprit, nous nous sentons solides à l'intérieur ; nous sentons que nous avons l'onction et le mouvement du Saint-Esprit. À ce stade, nous pouvons ouvrir la bouche pour prier.

LIRE LA BIBLE NOUS AIDE À NOUS TOURNER À NOTRE ESPRIT

Certains peuvent dire qu'il est difficile de se tourner vers leur esprit et de contempler Dieu de cette manière. Les nouveaux croyants peuvent trouver difficile de s'exercer à prier de cette manière. Si une personne ne peut pas se tourner vers son esprit ou être calme, elle peut commencer par lire la Parole. Elle peut alors utiliser les paroles de la Bible pour calmer ses pensées afin de se tourner vers son esprit. Il peut transformer en prière toutes les paroles qui le touchent. C'est un moyen facile de se tourner vers son esprit.

Certains saints sont capables de se tourner directement vers leur esprit sans aucune aide. Chaque fois qu'ils veulent prier, il leur suffit de fermer les yeux, et ils peuvent arrêter tout leur être. Parfois, ils n'ont même pas besoin de fermer les yeux ; ils peuvent se tourner vers leur esprit même si d'autres personnes parlent à côté d'eux. Ils ne sont pas dérangés par les distractions. Un frère a dit qu'il avait appris à prier même lorsque d'autres se battaient devant lui. Il pouvait calmement prier pour toucher le Seigneur, sentir Sa présence et être amené dans le Saint-Esprit, peu importe à quel point ils criaient fort. Une telle personne a beaucoup d'expérience dans son esprit ; son esprit est très fort. Elle est capable de se contrôler et n'est gênée par rien. Quand elle veut prier, elle peut tourner tout son être vers son esprit.

Cependant, de nombreux frères et sœurs n'ont pas appris à prier de cette manière. Ils ne peuvent même pas être calmes quand ils sont seuls, sans parler d'être calmes quand les autres se disputent et se battent en leur présence. Cela montre qu'ils ne sont pas restreints devant Dieu et qu'ils sont immatures dans le Seigneur. Nous ne devrions jamais penser qu'une personne est mature simplement parce qu'elle est chrétienne depuis de nombreuses années. La maturité ne dépend pas du nombre d'années passées en tant que chrétien, ni de la quantité d'enseignements qu'une personne connaît. La maturité est plutôt liée à notre capacité à être calme et à nous tourner vers notre esprit lorsque nous prions. Si nous y parvenons, nous avons atteint une certaine maturité. Si nous n'y parvenons pas, nous sommes encore très jeunes et nous ne pouvons pas nous restreindre. C'est pourquoi nous devons continuer à nous exercer jusqu'à ce que nous puissions nous arrêter et nous tourner vers notre esprit lorsque nous sommes prêts à prier.

Il se peut que nous ne trouvions pas cela facile lorsque nous commençons à nous exercer, et que nous ayons besoin d'utiliser la Bible. Dans ce cas, nous pouvons lire la Bible lentement, en permettant à la Parole de Dieu de toucher notre être intérieur. Nous pouvons ensuite transformer les paroles de la Bible en prière. De cette manière, il nous sera facile d'être calme et de nous tourner vers notre esprit. Nous contemplerons alors Dieu, nous verrons

Dieu, notre esprit entrera en contact avec Dieu et nous pourrons offrir de véritables prières. (*The Collected Works of Witness Lee, 1958*, vol. 1, "How to Enjoy God and Practice the Enjoyment of God," ch. 19, pp. 551-555)

LA COORDINATION DANS LES RÉUNIONS

LA COORDINATION DES PERSONNES

Le premier aspect de la coordination dans les réunions est la coordination des personnes. Par exemple, après que quelques frères ont prié, il est préférable que quelques sœurs suivent. Les frères et les sœurs doivent se coordonner pour prier. Si seuls les frères prient dans une réunion et que les sœurs ne répondent pas, nos réunions seront comme un corps paralysé, qui n'est ni beau ni vivant. Nous ne disons pas que les frères et les sœurs doivent se relayer dans un ordre déterminé ; nous soulignons simplement qu'une coordination des personnes est nécessaire. Dans les réunions, les frères et les sœurs doivent se coordonner entre eux de manière vivante. Après que quelques frères ont prié, quelques sœurs devraient se joindre à eux, et après que quelques sœurs ont prié, quelques autres frères devraient se joindre à eux avec d'autres prières. Si les prières des frères sont trop rapides, les sœurs peuvent ne pas être en mesure de suivre. Les frères doivent donc accepter de faire une pause et d'attendre pour que d'autres sœurs puissent se joindre à la prière. En outre, lorsqu'il y a une pause au milieu d'une forte atmosphère de prière, les sœurs doivent comprendre que les frères veulent qu'elles se joignent à elles. À ce moment-là, les sœurs avec plus d'expérience doivent prier immédiatement. Si les sœurs avec plus d'expérience ne prient pas, il est probable que les sœurs jeunes, douces et timides ne suivent pas. Ensuite, lorsqu'une sœur se joint au groupe pour combler le temps créé par la pause, les frères doivent réaliser que d'autres sœurs peuvent suivre. Ainsi, il n'est pas nécessaire que les frères se précipitent pour prier à nouveau ; ils doivent laisser le temps à d'autres sœurs de prier. Les frères doivent également apprendre à ne pas ignorer les autres lorsqu'ils reçoivent une inspiration...

... Plus tard, Jacob a rencontré Ésaü, son frère. Dans 33.13-14, Jacob dit à Ésaü : « Mon seigneur sait que les enfants sont délicats, et que j'ai des brebis et des vaches qui allaitent ; si l'on forçait leur marche un seul jour, tout le troupeau périrait. Que mon seigneur prenne les devants sur son serviteur ; et moi, je suivrai lentement, au pas du troupeau qui me précédera, et au pas des enfants. » Ses jeunes enfants et ses troupeaux allaitants ne pouvaient pas marcher trop vite, alors Jacob s'en est accommodé. De même, dans les réunions, nous devons nous adapter aux sœurs. Parfois, dès que les sœurs commencent à prier, les frères prennent le contrôle de la direction de la prière. Si les sœurs ont plus d'occasions de prier, elles seront plus libérées.

J'espère que les frères et les sœurs commenceront à prier en coordination de manière forte. En général, les sœurs sont plus nombreuses que les frères à assister aux réunions, il faut donc leur permettre de fonctionner davantage. Cela remplira la réunion de jouissance. Les frères ont la responsabilité de donner aux sœurs plus d'occasions de prier, et les sœurs ont la responsabilité d'offrir des prières au bon moment. Cette coordination permettra aux fonctions des frères et des sœurs d'être menées à bien de manière appropriée. (*The Collected Works of Witness Lee, 1961-1962*, vol. 2, "The Priesthood and God's Building," ch. 24, pp. 233-234)

Questions d'étude :

1. Du verset 12.12 des Actes, comment pouvons-nous voir que les sœurs doivent prendre l'initiative concernant la prière dans la vie d'église ?
2. Comment pouvons-nous pratiquer à nous restreindre, surtout dans nos pensées et nos paroles, à un tel point que nous pouvons facilement nous tourner à notre esprit pour prier ?
3. Comment les frères et les sœurs doivent-ils apprendre à coordonner en prière afin que les réunions deviennent belles et vivantes ?

Références et lecture supplémentaire :

1. *Life-study of Acts*, msg. 34.
2. *The Collected Works of Witness Lee, 1961-1962*, vol. 2, "The Priesthood and God's Building," chs. 4, 5 and 24.
3. *The Collected Works of Witness Lee, 1958*, vol. 1, "How to Enjoy God and Practice the Enjoyment of God," ch. 19.